

Ein super Erfolg beim Big Challenge One

Vier Klassen des Wolfram-von-Eschenbach Gymnasiums nahmen diesen Dezember bei der Class-Challenge des Big-Challenge-One-Wettbewerbs teil. Alle vier Klassen haben dabei die Titanium League (oberste Liga) erreicht und wurden mit einer Medaille und einem Pokal belohnt. Die Klasse 7c erreichte den 14. Platz. Auch unsere 5b hat beim Class-Challenge mit dem 11. Platz bewiesen, dass auch die Kleinen mal ganz groß sein können. Die 7d wurde trotz der technischen Schwierigkeiten im Skilager sechster. Die Class Challenge ist eine Vorbereitung auf den eigentlichen europaweiten Big-Challenge-Wettbewerb, der im Mai stattfinden wird. Bei der Class Challenge ist Teamarbeit angesagt. Umso erfreulicher ist es, dass die 6a sogar den zweiten Platz erreichte und damit ihren sechsten Platz vom Vorjahr noch einmal steigern konnte. Ein Abschließen in der Titanium League ist ein Erfolg, auf den definitiv alle Schüler*innen stolz sein können.



6a



7d

Susanna Wechsler